



Pressemitteilung vom 3.10.2019

Der Seniorenbeirat Appen: Immer dabei

Neben den vielen Vereinen und Interessengruppen aus Appen und Umgebung waren auch die Appener Seniorinnen und Senioren bei dem großen Umzug zum Erntedank vertreten: Der Seniorenbeirat marschierte mit.



Der Dauerregen konnte die gute Laune nicht verderben, ökologisch vorbildlich wurden die Gefährte per Pedes bewegt – keine klimaschädlichen Emissionen, Naturschutz zugunsten nachfolgender Generationen.

750 Jahre Appen – und es soll noch lebenswerter werden. Dazu können alle Appener beitragen. Diskussionen zu aktuellen Themen gibt es in der nächsten öffentlichen Sitzung des Seniorenbeirates am

7. 10. 2019 um 16:00 Uhr im Bürgerhaus Appen (Hauptstr. 79)

Vorgesehene Themen sind Ruhebänke und ein Betriebskonzept für einen Bürgrebus und was Ihnen noch auf der Seele brennt. Kommen Sie und diskutieren Sie mit!